

八雲小学校 学校だより じぶんから



八雲小 HP
QR コード

R7.12.24 発行 文責：杉谷

成長した八雲っ子～みんな自分からよく頑張りましたね！

長かった2学期も明日で終わり、明後日から冬休みに入ります。

2学期の始業式で「簡単には休まず学校に行く力をつけよう。」と話しました。これは、いざ実践しようとするとなかなか難しいと思うのですが、嬉しいことに今学期も昨年より欠席者は減少しました。日頃から「学校に来て頑張るんだ！」という八雲っ子の気持ちを感じていましたが、その成果の表れだと思います。

インフルエンザも先週から少し入りましたが、皆様の健康管理のおかげでなんとか拡大を防ぎ、子どもたちの笑顔に囲まれた、楽しく充実した2学期を送ることができました。

2学期は「八雲っ子フェスティバル」「ロードレース」などの楽しい行事をたくさん経験し、こどもたちの成長を強く感じます。全校のこどもたちが頑張る姿に、私たち教職員も大きな感動をもらいました。フェスティバルの翌日の連絡帳では、多くの方から子どもたちの頑張りや教職員の指導に対して称賛や感謝の言葉を寄せていただき、教職員も達成感を感じることができました。お忙しい中ありがとうございました。

明日の終業式では、2学期の頑張りを褒め、冬休みの過ごし方、新年の目標、日本の伝統文化について話します。家族で過ごす時間を大切にし、家族の温もりを感じられる冬休みにしてほしいと思います。

保護者、地域の皆様には、2学期も温かく見守り支えていただきありがとうございました。3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

5年生宿泊研修～友達とともに頑張った～



11月20日～21日、5年生は江津市の県立少年自然の家で、一泊二日の宿泊研修を行いました。一日目は入所式、やぐらづくり、キャンプファイヤー等を行い、二日目は、炊飯活動（カレー作り）を主に行いました。風邪が入り、一部活動できなかったことは残念でしたが、二日間にわたり友達と協力しながら様々な貴重な体験ができました。研修を通して集団行動のマナーを身につけ、互いを思いやる心が育まれ、大きな成長を感じられる研修になりました。連音、宿泊研修を通して大きく成長した5年生でした！



書初め教室～講師の方にお世話になりました～

12月3日（火）～6日（金）の4日間、毎年恒例の書初め会を体育館で行いました。地域の「八雲書道会」から8名ものボランティアの皆様にお越しいただき、3～6年生は丁寧に指導していただきました。「墨がこぼれるとさっと友達が集まって片付けてくれますよ。」と、当たり前に協力できる八雲っ子を笑顔で褒めていただきました。ボランティアの皆様には、ご多忙の中、また今季一番の寒さの中、連日お越しいただきありがとうございました。習ったことを生かし、お家でも、2日には書初めに挑戦してほしいです。

善意の気持ち～赤い羽根共同募金に参加して～

12月5日（水）の昼休みに、全校の子どもたちが善意で貯めた募金の贈呈式を校長室で行いました。昨年度は2月に行いましたが、今年度は何としても年内に贈呈したくて、委員会の児童に頑張ってもらいました。この募金の趣旨を説明し、集計してくれた生活委員会の児童代表3名が、松江市社会福祉協議会の総務課長様と松江市共同募金会の会長様に直接手渡しました。お二人から感謝の言葉をいただくとともに、この募金の趣旨を詳しく説明していただきました。生活委員会の子どもたちは、人に対する善意の尊さに改めて気づくことができたようでした。全校児童にも伝えたいと思います。保護者の皆様にもご協力いただき、ありがとうございました。



ライオンズクラブカレンダー完成

12月23日に、カレンダーの表彰式を行いました。ハ雲町ライオンズクラブの方から、カレンダーと自分の絵をラミネートしたもの、図書カードをプレゼントしていただき、子どもたちも喜んでいました。ハ雲地域全体でカレンダーを彩る子どもたちの作品をご覧になり、活用していただけますと大変うれしく思います。入賞者の皆さん、おめでとうございます！



1, 2年生 おもちゃランド



12月18日(木)1、2時間目に、2年生が企画、準備してきた「おもちゃ」を使い、1年生が楽しむ「おもちゃランド」を行いました。2年生が体育館いっぱいにいくつものブースを作り、1年生がグループごとにお店を回りました。2年生の準備もさることながら、1年生を前にして立派に説明する姿がとてもかっこよかったです。2年生は去年のことを思い出しながら1年生をもてなすことができ、とても立派でした。1年生は2年生に感謝し、来年は今日のことを思い出しながら1年生をもてなすことでしょう。1、2年生の絆がさらに深まりました！



ちょっといい話＆時代を感じる話

- 先週、民生児童委員の方が来校され、最近のハ雲っ子の素敵なところをお伝えいただきました。
数年前と比べて、登下校中に子どもたちから進んで挨拶やお礼を伝えてくれること。それでとても嬉しくて元気をもらっているということでした。学校では日頃からできていることですが、地域でも同様にできていることを知り、大変うれしく思いました。ご丁寧にお伝えいただきました。
- 1年生に日本の伝統文化をどのくらい知っているか聞いてみたところ、初詣、お節料理、年賀状は知らない子の方が多い一方で、お年玉、扇揚げ、コマ回し、福笑いはほぼ全員が知っていました。そのうちなくなるものもあるのかと寂しさを感じましたが、それでも知っておいて損はないので、我々大人から教えるべきだと思いました。学校でも行いますので、冬休みに話題にしていただけるとよいかと思います。

学校からのお知らせ

- ★12月27日（土）から1月4日（日）までは学校閉庁と休日になります。その間の学校への連絡はできませんのでご承知おきください。なお、3学期の始業式は1月8日（木）です。
- ★通信表が2期制になり、2学期末は持ち帰りませんが、ご家庭でも2学期の振り返りをお願いします。